

Modellbauer besuchen Kranhersteller

Einmal bei einem Kranhersteller einen Blick in die Fertigung werfen ..., dabei sein, wenn ein Kran auf einem Testfeld durchgecheckt wird ... wer hat nicht schon einmal davon geträumt ? Diesen Traum erfüllten sich jetzt die Mitglieder des Vereins für Kran- und Schwerlastmodelle und statteten dem Liebherr-Werk in Ehingen einen Besuch ab.

Insgesamt 35 Personen waren bei diesem Vereinsausflug dabei. Die Mitglieder kamen aus Deutschland, Österreich, Holland und Belgien. Interessant ist ein Besuch des Liebherr-Werkes vor allem auch deshalb, weil es erst vor kurzem in einem gewaltigen Bauvorhaben vergrößert wurde. 210.000 m² Grundstück hat Liebherr neu erworben und somit das Gesamtareal auf 535.000 m² vergrößert. Und erst im Frühjahr wurde eine 44.000 m² große neue Halle für die Endmontage eingeweiht. Selbstverständlich ließ es sich der Ehinger Kranhersteller nicht nehmen, die Modellbaufreunde durch die neue Montagehalle zu führen und einmal zu demonstrieren, wie eine moderne Endmontage von heute aussieht.

Zuvor allerdings konnten sich die Gäste ein Bild vom Stahlbau machen, ohne den beim Kranbau ja nichts läuft. Bei der Führung über das riesige Außen-Terrain wurde zur Freude aller auch ein Abstecher zum Testfeld gemacht, auf dem die Krane eingehende Tests bestehen müssen, bevor sie lackiert werden.

Die Vereinsmitglieder zeigten sich ziemlich beeindruckt von dem in Ehingen erlebten und werden diesen gelungenen Ausflug wohl noch lange in Erinnerung behalten. Allerdings sind schon die nächsten Werks- besichtigungen bei weiteren Kran- herstellern und auch Unternehmen aus der Schwerlastindustrie geplant.

Der Verein für Kran- und Schwerlastmodelle ist ein Zusammenschluß, der sich mit dem Fotografieren der einzelnen Fahrzeuge und deren Nachbau beschäftigt. Die Mitglieder tauschen ihre Informationen und Fotos über das Internet aus.

Interessierte können unter den folgenden E-Mail-Adressen Kontakt aufnehmen: Mester-Bad-Hersfeld@t-online.de und Frank@Hadel.net



Gruppenfoto der Mitglieder des Vereins für Kran- und Schwerlastmodelle nach der Werksbesichtigung des Liebherr-Werkes in Ehingen